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L’Udienza Generale di questa mattina si è svolta alle ore 10 nell’Aula Paolo VI, dove il Santo Padre Francesco
ha incontrato gruppi di pellegrini e fedeli provenienti dall’Italia e da ogni parte del mondo.
Nel discorso in lingua italiana il Papa, riprendendo la catechesi sulla misericordia nella prospettiva evangelica,
ha incentrato la sua meditazione sul miracolo della risurrezione del figlio della vedova di Nain [“La consolazione
per una mamma” (cfr Lc 7,11-17)].
Dopo aver riassunto la Sua catechesi in diverse lingue, il Santo Padre ha indirizzato particolari espressioni di
saluto ai gruppi di fedeli presenti.
L’Udienza Generale si è conclusa con il canto del Pater Noster e la Benedizione Apostolica.

Catechesi del Santo Padre in lingua italiana

Cari fratelli e sorelle, buongiorno!



Il brano del Vangelo di Luca che abbiamo ascoltato (7,11-17) ci presenta un miracolo di Gesù veramente
grandioso: la risurrezione di un ragazzo. Eppure, il cuore di questo racconto non è il miracolo, ma la tenerezza di
Gesù verso la mamma di questo ragazzo. La misericordia prende qui il nome di grande compassione verso una
donna che aveva perso il marito e che ora accompagna al cimitero il suo unico figlio. È questo grande dolore di
una mamma che commuove Gesù e lo provoca al miracolo della risurrezione.

Nell’introdurre questo episodio, l’Evangelista indugia su molti particolari. Alla porta della cittadina di Nain – un
villaggio – si incontrano due gruppi numerosi che provengono da direzioni opposte e che non hanno nulla in
comune. Gesù, seguito dai discepoli e da una grande folla sta per entrare nell’abitato, mentre da esso sta
uscendo il mesto corteo che accompagna un defunto, con la madre vedova e molta gente. Presso la porta i due
gruppi si sfiorano solamente andando ognuno per la propria strada, ma è allora che san Luca annota il
sentimento di Gesù: «Vedendo [la donna], il Signore fu preso da grande compassione per lei e le disse: “Non
piangere!”. Si avvicinò e toccò la bara, mentre i portatori si fermarono» (vv. 13-14). Grande compassione guida
le azioni di Gesù: è Lui che ferma il corteo toccando la bara e, mosso dalla profonda misericordia per questa
madre, decide di affrontare la morte, per così dire, a tu per tu. E l’affronterà definitivamente, a tu per tu, sulla
Croce.

Durante questo Giubileo, sarebbe una buona cosa che, nel varcare la Porta Santa, la Porta della Misericordia, i
pellegrini ricordassero questo episodio del Vangelo, accaduto sulla porta di Nain. Quando Gesù vide questa
madre in lacrime, essa entrò nel suo cuore! Alla Porta Santa ognuno giunge portando la propria vita, con le sue
gioie e le sue sofferenze, i progetti e i fallimenti, i dubbi e i timori, per presentarla alla misericordia del Signore.
Stiamo sicuri che, presso la Porta Santa, il Signore si fa vicino per incontrare ognuno di noi, per portare e offrire
la sua potente parola consolatrice: «Non piangere!» (v. 13). Questa è la Porta dell’incontro tra il dolore
dell’umanità e la compassione di Dio. Varcando la soglia noi compiamo il nostro pellegrinaggio dentro la
misericordia di Dio che, come al ragazzo morto, ripete a tutti: «Dico a te, alzati!» (v. 14). A ognuno di noi dice:
“Alzati!”. Dio ci vuole in piedi. Ci ha creati per essere in piedi: per questo, la compassione di Gesù porta a quel
gesto della guarigione, a guarirci, di cui la parola chiave è: “Alzati! Mettiti in piedi, come ti ha creato Dio!”. In
piedi. “Ma, Padre, noi cadiamo tante volte” – “Avanti, alzati!”. Questa è la parola di Gesù, sempre. Nel varcare la
Porta Santa, cerchiamo di sentire nel nostro cuore questa parola: “Alzati!”. La parola potente di Gesù può farci
rialzare e operare anche in noi il passaggio dalla morte alla vita. La sua parola ci fa rivivere, dona speranza,
rinfranca i cuori stanchi, apre a una visione del mondo e della vita che va oltre la sofferenza e la morte. Sulla
Porta Santa è inciso per ognuno l’inesauribile tesoro della misericordia di Dio!

Raggiunto dalla parola di Gesù, «il morto si mise seduto e cominciò a parlare. Ed egli lo restituì a sua madre» (v.
15). Questa frase è tanto bella: indica la tenerezza di Gesù: “Lo restituì a sua madre”. La madre ritrova il figlio.
Ricevendolo dalle mani di Gesù essa diventa madre per la seconda volta, ma il figlio che ora le è restituito non è
da lei che ha ricevuto la vita. Madre e figlio ricevono così la rispettiva identità grazie alla parola potente di Gesù
e al suo gesto amorevole. Così, specialmente nel Giubileo, la madre Chiesa riceve i suoi figli riconoscendo in
loro la vita donata dalla grazia di Dio. E’ in forza di tale grazia, la grazia del Battesimo, che la Chiesa diventa
madre e che ciascuno di noi diventa suo figlio.

Di fronte al ragazzo tornato in vita e restituito alla madre, «tutti furono presi da timore e glorificavano Dio
dicendo: “Un grande profeta è sorto tra noi” e “Dio ha visitato il suo popolo”. Quanto Gesù ha fatto non è dunque
solo un’azione di salvezza destinata alla vedova e al suo figlio, o un gesto di bontà limitato a quella cittadina. Nel
soccorso misericordioso di Gesù, Dio va incontro al suo popolo, in Lui appare e continuerà ad apparire
all’umanità tutta la grazia di Dio. Celebrando questo Giubileo, che ho voluto fosse vissuto in tutte le Chiese
particolari, cioè in tutte le chiese del mondo, e non solo a Roma, è come se tutta la Chiesa sparsa nel mondo si
unisse nell’unico canto di lode al Signore. Anche oggi la Chiesa riconosce di essere visitata da Dio. Per questo,
avviandoci alla Porta della Misericordia, ognuno sa di avviarsi alla porta del cuore misericordioso di Gesù: è Lui
infatti la vera Porta che conduce alla salvezza e ci restituisce a una vita nuova. La misericordia, sia in Gesù sia
in noi, è un cammino che parte dal cuore per arrivare alle mani. Cosa significa, questo? Gesù ti guarda, ti
guarisce con la sua misericordia, ti dice: “Alzati!”, e il tuo cuore è nuovo. Cosa significa compiere un cammino
dal cuore alle mani? Significa che con il cuore nuovo, con il cuore guarito da Gesù posso compiere le opere di
misericordia mediante le mani, cercando di aiutare, di curare tanti che hanno bisogno. La misericordia è un
cammino che parte dal cuore e arriva alle mani, cioè alle opere di misericordia.
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[al termine, salutando i pellegrini di lingua italiana]

Ho detto che la misericordia è un cammino che va dal cuore alle mani. Nel cuore, noi riceviamo la misericordia
di Gesù, che ci dà il perdono di tutto, perché Dio perdona tutto e ci solleva, ci dà la vita nuova e ci contagia con
la sua compassione. Da quel cuore perdonato e con la compassione di Gesù, incomincia il cammino verso le
mani, cioè verso le opere di misericordia. Mi diceva un Vescovo, l’altro giorno, che nella sua cattedrale e in altre
chiese ha fatto porte di misericordia di entrata e di uscita. Io ho chiesto: “Perché hai fatto questo?” – “Perché una
porta è per entrare, chiedere il perdono e avere la misericordia di Gesù; l’altra è la porta della misericordia in
uscita, per portare la misericordia agli altri, con le nostre opere di misericordia”. Ma è intelligente questo
vescovo! Anche noi facciamo lo stesso con il cammino che va dal cuore alla mani: entriamo in chiesa per la
porta della misericordia, per ricevere il perdono di Gesù, che ci dice “Alzati! Vai, Vai!”; e con questo “vai!” – in
piedi – usciamo per la porta di uscita. E’ la Chiesa in uscita: il cammino della misericordia che va dal cuore alle
mani. Fate questo cammini!

[01289-IT.02] [Testo originale: Italiano]

Sintesi della catechesi e saluti nelle diverse lingue

In lingua francese

Speaker:

Dans le récit du miracle que nous avons entendu, nous voyons la miséricorde et la tendresse immenses de
Jésus. Il est bouleversé à la vue de cette veuve qui allait enterrer son fils unique, et cette compassion le guide
dans son action envers elle. Cette femme en larmes est entrée dans le cœur de Jésus! Soyons certains que le
Seigneur se fait proche également de chacun de nous, pour nous offrir sa parole consolatrice: ne pleure pas!
Nous aussi, en franchissant la Porte Sainte, nous trouvons la miséricorde de Dieu qui nous dit, comme au
garçon qui était mort: lève-toi! Sa parole puissante nous fait revivre, elle donne espérance et ouvre la vision
d’une vie qui va au-delà de la souffrance et de la mort. Dans le secours miséricordieux de Jésus paraît toute la
grâce de Dieu qui va à la rencontre de son peuple. Il est la vraie porte qui conduit au salut.

Santo-Padre:

Saluto cordialmente i pellegrini di lingua francese, in particolare i fedeli venuti dall’Isola di Maurizio.
Attraversando la porta santa, noi ci avviciniamo al cuore misericordioso di Gesù con fede; Egli ha compassione
per ciascuno di noi e rinnova la nostra vita. Che Dio vi benedica!

Speaker:

Je salue cordialement les pèlerins de langue française, en particulier les personnes venues de l’Ile Maurice. En
franchissant la porte sainte, nous nous approchons du cœur miséricordieux de Jésus avec confiance; il a
compassion de chacun d’entre nous et renouvelle notre vie. Que Dieu vous bénisse!

[01290-FR.01] [Texte original: Français]

In lingua inglese

Speaker:

Dear Brothers and Sisters: In our continuing catechesis for this Holy Year of Mercy, we now consider the miracle
of Jesus’ raising of the son of the widow of Nain. Jesus, moved by compassion for the grief of a mother, directly
confronts the reality of death and restores life to her young son. This encounter before the town gates can
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inspire our own encounter with the Lord’s life-giving mercy as we pass through the Holy Door on our Jubilee
pilgrimage. We approach that Door bringing with us our entire past, its joys and sorrows, trusting that Jesus will
grant us a new beginning and revive our hope in his promises. The new life given to the son of the widow of Nain
reminds us that we too have been raised from the dead and given new life in Christ through the grace of
baptism. The Church has become our mother and we are called to be witnesses of God’s merciful love before
the world. During this Jubilee Year, may we turn once more to Jesus, for he is the Door leading to salvation and
new life. May the divine mercy which we have received pass from our hearts to our hands, and find expression
in our practice of the corporal and spiritual works of mercy.

Santo Padre:

Saluto i pellegrini di lingua inglese presenti all’odierna Udienza, specialmente quelli provenienti da Inghilterra,
Malta, Indonesia e Stati Uniti d’America. Con fervidi auguri che il presente Giubileo della Misericordia sia per voi
e per le vostre famiglie un tempo di grazia e di rinnovamento spirituale, invoco su voi tutti la gioia e la pace del
Signore Gesù!

Speaker:

I greet the English-speaking pilgrims and visitors taking part in today’s Audience, particularly those from
England, Malta, Indonesia and the United States of America. With prayerful good wishes that the present Jubilee
of Mercy will be a moment of grace and spiritual renewal for you and your families, I invoke upon all of you joy
and peace in our Lord Jesus Christ.

[01291-EN.01] [Original text: English]

In lingua tedesca

Speaker:

Liebe Brüder und Schwestern, im Zentrum der Erzählung von der Auferweckung des jungen Mannes von Naïn
steht das große Mitleid und Erbarmen, das Jesus mit der Mutter hat, die um ihren einzigen Sohn trauert. Wenn
wir in diesem Jubiläumsjahr durch die Heilige Pforte gehen, sollen wir uns an diese Begebenheit am Stadttor
von Naïn erinnern. Wir alle kommen mit unserem Leben zur Heiligen Pforte, mit unseren Freuden und Leiden,
unseren Plänen und Enttäuschungen, Zweifeln und Ängsten und dürfen gewiss sein: Jesus ist uns nahe und will
uns sein Wort des Trostes schenken: „Weine nicht!“ An der Pforte begegnen sich der menschliche Schmerz und
das göttliche Mitleid. Jesu mächtiges Wort richtet uns wieder auf und lässt uns vom Tod ins Leben schreiten. Die
Witwe von Naïn wird zum zweiten Mal Mutter, als Jesus ihr den Sohn zurückgibt. So empfängt die Mutter Kirche
besonders in diesem Heiligen Jahr der Barmherzigkeit ihre Kinder, denen durch die Gnade Gottes das Leben
geschenkt wurde. Im Heilshandeln Jesu erscheint schließlich der ganzen Menschheit die Gnade und das
Erbarmen Gottes. Wenn wir dieses Heilige Jahr in allen Teilkirchen feiern, vereinigt sich die Kirche auf der
ganzen Welt zu einem einzigen Lobpreis Gottes. Auch heute nimmt sich Gott seines Volkes an. Jesus Christus
ist die wahre Pforte, die zum Heil führt und uns das neue Leben schenkt.

Santo Padre:

Con affetto saluto i fratelli e le sorelle provenienti dai paesi di lingua tedesca, nonché dai Paesi Bassi.
Accostiamoci con piena fiducia alla porta del cuore misericordioso di Gesù. Come in Lui, anche in noi la
misericordia sia il battito che parte dal cuore per arrivare alle mani, per diventare opere di misericordia. Il
Signore vi accompagni e protegga sempre.

Speaker:

Herzlich grüße ich die Brüder und Schwestern aus den Ländern deutscher Sprache sowie aus den
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Niederlanden. Gehen wir voll Zuversicht zur Pforte des Herzens Jesu, das voll Erbarmen ist. Wie in ihm möge
auch in uns die Barmherzigkeit der Pulsschlag sein, der vom Herzen ausgeht, um zu den Händen zu gelangen
und zu Werken der Barmherzigkeit zu werden. Der Herr begleite und schütze euch allezeit.

[01292-DE.01] [Originalsprache: Deutsch]

In lingua spagnola

El pasaje del Evangelio que acabamos de escuchar nos muestra a Jesús que, movido por la ternura ante el
dolor de la madre viuda que lleva a enterrar a su único hijo, hace el milagro de resucitar al joven, restituyéndolo
vivo a su madre. Jesús, en la puerta del pequeño poblado de Naín, no se queda indiferente frente a las lágrimas
de la mujer sino que, lleno de misericordia por su sufrimiento, la consuela y actúa.

Durante este Jubileo, sería bueno recordar lo ocurrido en la puerta de Naín, porque sabemos que pasar por la
Puerta Santa es dirigimos a la puerta del corazón misericordioso de Jesús que, como al joven difunto, nos invita
a levantarnos y nos hace pasar de la muerte a la vida. Él, con su ternura y su gracia, quiere también
encontrarse con nosotros y darnos vida abundante. Llegamos a la Puerta Santa para presentar a la misericordia
del Señor la propia vida, con sus alegrías y sus sufrimientos, con sus proyectos y sus caídas, con sus dudas y
sus miedos, porque sabemos que es la puerta del encuentro entre el dolor de la humanidad y la compasión de
Dios.

Saludo cordialmente a los peregrinos de lengua española, en particular a los provenientes de España,
Latinoamérica y Guinea Ecuatorial. Que Jesús nos conceda el don de su gracia para que aprendamos a ser
misericordiosos y atentos a las necesidades de nuestros hermanos, recordando que la misericordia es un
camino que sale del corazón, pero tiene que llegar a las manos, es decir, hacer obras de misericordia. Muchas
gracias.

[01293-ES.02] [Texto original: Español]

In lingua portoghese

Speaker:

A passagem do Evangelho de Lucas, que narra a ressurreição do filho da viúva de Naim, nos fala que a ternura
e compaixão que Jesus demonstra por aquela pobre mulher, que perdera o marido e agora está prestes a
enterrar o seu filho morto, é mais importante que o milagre grandioso que ele realiza. Neste encontro que tem
lugar na porta da cidade de Naim, a viúva em prantos, marcada pela morte, tem a vida transformada por Jesus
compassivo, portador de vida. Por isso, este episódio pode servir de inspiração para todos os que atravessam a
Porta Santa da Misericórdia durante este Jubileu: cada um é convidado a trazer consigo a própria vida, com
suas alegrias e sofrimentos, projetos e fracassos, dúvidas e medos, para apresentá-la ao Senhor Misericordioso
que está à nossa espera junto da Porta Santa, para nos reerguer, dando-nos nova vida.

Santo Padre:

Rivolgo un cordiale saluto ai pellegrini di lingua portoghese, in particolare ai fedeli del Portogallo e del Brasile.
Cari amici, l’esperienza della compassione misericordiosa di Dio ci deve spingere a portare gli altri all’incontro
con Gesù che aspetta ogni uomo e donna presso le Porte della Misericordia sparse in tutte le Chiese particolari
del mondo. Dio vi benedica!

Speaker:

Dirijo uma saudação cordial aos peregrinos de língua portuguesa, em particular aos fiéis de Portugal e do
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Brasil. Queridos amigos, a experiência da compaixão misericordiosa de Deus nos deve impelir a levar os outros
ao encontro com Jesus que espera a cada homem e mulher nas Portas da Misericórdia espalhadas por todas
as Igrejas particulares do mundo. Que Deus vos abençoe!

[01294-PO.01] [Texto original: Português]

In lingua araba

Speaker:

ةماقإ :عوسيل ةميظع ةزجعُم انل مدقي اقول ليجنإ نم هانعمس يذلا صنلا نإ ،ءازعألا تاوخألاو ةوخإلا اهيأ
انهو .باشلا اذه ّمأ هاجت عوسي نانح امنإو اهتاذ ّدحب ةزجعُملا تسيل ةياورلا هذه روحم نكل .توملا نم باش
.ةربقملا ىلإ ديحولا اهنبا قفارت نآلا يهو اهجوز تدقف دق تناك ةأرما وحن ةريبك ةقفش مسا ةمحرلا ذخأت
هاجت ةقيمعلا ةمحرلا هكّرحُت ذإو شعّنلل هسملب بكوملا فقوي يذلا وه :عوسي لامعأ دوقت ةريبك ةقفش
بابلا انروبع لالخ رّكذتن نأ دّيجلا نم نوكيس ليبويلا اذه لالخ .هجول اًهجو توملا هجاوي نأ رّرقي مألا هذه
لك لصي سّدقملا بابلا دنع .نيئان ةنيدم باب دنع لصح يذلا ليجنإلا نم ثدحلا اذه ،ةمحرلا باب ،سّدقملا
نكنل .برلا ةمحر ىلإ اهمّدقيل هفواخمو هكوكش ،هلشفو هعيراشم ،همالآو هحارفأب هتايح ًالماح صخش
ةّيوقلا هتملك مّدقيو لمحيل انم دحاو لكب يقتليل برلا برتقي ،سّدقملا بابلا دنع ،هنأ اًذإ نيدّكأتم
ةيؤر ىلع حتفتو ةبعتلا بولقلا شعنتو ءاجرلا انيطعتو انييحت عوسي ةملك نإ "!يكبت ال" :ةيّزعملا
،مَّلَكَتَي َذَخَأو ُتيَملا َسَلَج" ،عوسي ةملك باشلا تغَلَب ذإو كلذل .توملاو ملألا نم دعبأ بهذت ةايحلاو ملاعلل
لني مل اهيلإ ديعُأ يذلا نبالا نكل ةيناثلا ةّرملل اًّمأ تحبصأ عوسي يدي نم هتلبق ذإو "هِّمُأ ىلِإ هَمَّلَسف
اميسال ،اذكهو .ّبِحُملا هفُّرصتو ةّيوقلا عوسي ةملك لضفب امهتّيوه مألاو نبالا لاني اذكهو .اهنم ةايحلا
هذه ةّوقبو .هللا ةمعن نم مهل تيطعُأ يتلا ةايحلا مهيف ىرتو اهءانبأ ةسينكلا مألا لانت ،ليبويلا يف
.اهنبا حبصي درف لكو اًمأ ةسينكلا حبصت ،ةّيدومعملا ةمعن ،ةمعنلا

Santo Padre:

Rivolgo un cordiale benvenuto ai pellegrini di lingua araba, in particolare a quelli provenienti dal Medio Oriente!
Cari fratelli e sorelle, la Porta Santa è la Porta dell’incontro tra il dolore dell’umanità e la compassione di Dio,
varcando la soglia noi compiamo il nostro pellegrinaggio dentro la misericordia di Dio che ripete a tutti: “Dico a
te, alzati!” Il Signore vi benedica!

Speaker:

،ءاّزعألا ُتاوخألاو ُةوخإلا اهّيأ .طسوألا قرشلا نم َنيمداقلاب ًةصاخو ،ةيبرعلا ِةغللاب َنيقطانلا ِجاّجحلاب ُبّحرُأ
ممتن نحن بابلا اذه ةبتعل انروبعب ،هللا ةقفشو ةّيرشبلا ملأ نيب ءاقللا باب وه سّدقُملا بابلا نإ
!برلا مُككرابيل "!ّمُق ،كل لوقأ" :اًعيمج انل رّركي يذلا هللا ةمحر بلق ىلإ انّجح ةريسم

[01295-AR.01] [Testo originale: Arabo]

In lingua polacca

Speaker:

W rozważanym dziś fragmencie Ewangelii, opowiadającym o cudzie wskrzeszenia młodzieńca, na pierwszy plan
wysuwa się czułość Jezusa wobec matki tego chłopca. Miłosierdzie przybiera tutaj imię wielkiego współczucia
wobec kobiety, która utraciła męża, a teraz odprowadza na cmentarz swego jedynego syna. Jezus zatrzymuje
pogrzebowy orszak, dotyka mar i, poruszony głębokim współczuciem dla tej matki, postanawia zmierzyć się ze
śmiercią.

Podczas tego Roku Jubileuszowego, przekraczamy Drzwi Święte, niosąc swoje życie z jego radościami i
cierpieniami, planami i porażkami, wątpliwościami i obawami, aby je przedstawić miłosierdziu Pana. Jesteśmy

Bollettino N. 0580 - 10.08.2016 6



pewni, że u Drzwi Świętych Pan staje się bliskim, aby spotkać każdego z nas, aby przynieść i dać swoje
potężne, pocieszające słowo: „Nie płacz!”. Jest to brama spotkania pomiędzy bólem człowieka a współczuciem
Boga. Przekraczając próg dokonujemy naszej pielgrzymki do wnętrza miłosierdzia Boga, który podobnie jak
martwemu młodzieńcowi kieruje do nas wezwanie: „tobie mówię wstań!”. Pełne mocy słowa Jezusa mogą nas
podnieść i wyprowadzić ze śmierci do życia.

Santo Padre:

Saluto i pellegrini polacchi. Cari fratelli e sorelle, attraversando la Porta della Misericordia, ognuno sappia di
avviarsi alla porta del cuore misericordioso di Gesù: è Lui infatti la vera Porta che conduce alla salvezza e ci
restituisce a una vita nuova. La Sua benedizione vi accompagni sempre! Sia lodato Gesù Cristo!

Speaker:

Pozdrawiam polskich pielgrzymów. Drodzy bracia i siostry, przechodząc przez Bramę Miłosierdzia, niech każdy
wie, iż zbliża się do miłosiernego Serca Jezusa: to On jest w istocie prawdziwą Bramą prowadzącą do zbawienia
i przywracającą nas do nowego życia. Niech Jego błogosławieństwo stale wam towarzyszy! Niech będzie
pochwalony Jezus Chrystus!

[01296-PL.01] [Testo originale: Polacco]

Saluto in lingua italiana

Un cordiale benvenuto ai pellegrini di lingua italiana! Saluto la Società del Sacro Cuore, le Suore
dell’Immacolata – queste le conosco bene, perché mi aiutavano nell’episcopio a Buenos Aires. Sono brave – e le
Ancelle del Sacro Cuore, che celebrano i rispettivi Capitoli Generali. Vi esorto ad essere sempre fedeli al
carisma di fondazione, testimoniando nei luoghi di apostolato l’amore misericordioso del Padre.

Saluto i fedeli di Banzano di Montoro e i giovani dell’Opera Giorgio La Pira di Firenze, provenienti da diverse
parti del mondo. Auguro a tutti di vivere questo Anno Santo Straordinario, promuovendo la cultura dell’incontro,
riconoscendo la presenza della carne del Signore particolarmente nei poveri e nei bisognosi.

Rivolgo infine un saluto ai giovani, agli ammalati e agli sposi novelli. Lunedì scorso abbiamo ricordato la figura di
San Domenico di Guzmán, il cui Ordine dei Predicatori celebra l’ottavo centenario di fondazione. La parola
illuminata di questo Grande Santo stimoli voi, cari giovani, ad ascoltare e a vivere gli insegnamenti di Gesù; la
sua fortezza interiore sostenga voi, cari ammalati, nei momenti di sconforto; e la sua dedizione apostolica ricordi
a voi, cari sposi novelli, l’importanza dell’educazione cristiana nella vostra famiglia.

[01297-IT.02] [Testo originale: Italiano]
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